BALLERINA-KÜCHEN

Zum Infovideo: bit.ly/3E5NWqY



German Design Award 2023 für das HOMETOOL

Herausragendes Design heißt heute mehr denn je Antworten auf die Herausforderungen unserer Zeit zu geben, das Denken in zirkulären Modellen zu fördern und von der Gestaltung von Handlungen ausgehend Visionen einer besseren Welt zu realisieren. Manchmal sind es nur kleine Veränderungen oder Ideen, die einen großen Impact haben.

ie hochkarätige internationale Jury des German Design Award zeichnet diese aus – und der German Design Award macht die Gestaltungstrends branchenübergreifend sichtbar. Die Jury des Rats für Formgebung beim German Design Award 2023 bestätigt: Ballerina-Küchen steht für innovative Produkte, die in der nationalen sowie internationalen Designlandschaft wegweisend sind. HOMETOOL kombiniert eine Vielzahl von Wohn- und Arbeitsmobiliar in einem zeitlos eleganten Design. Ein bis ins Detail sorgfältig



durchdachtes Multifunktionsmöbel für alle, die flexibel bleiben wollen und dieses Lebensgefühl auch in ihrem Wohn- und Einrichtungsstil ausdrücken möchten.

Multifunktionalität, Mobilität, Freiheit und Individualität des HOMETOOLS sind ein Design zur Gestaltung des offenen Lebensraums

Was mehr denn je zählt, ist eine zeitgemäße Multifunktionalität. Der bereits mehrfach ausgezeichnete Designer, Michael Hilgers, verknüpft mit seinem Konzept MULTIROOM das Kochen, Wohnen und Arbeiten zu Hause auf intelligente und raumsparende Weise. Jedes Detail ist genau durchdacht: So bildet das HOMETOOL ein wichtiges Gestaltungselement und beinhaltet eine Garderobe, einen Schreibtisch, sowie einen Bar- und Stauraum und kann in allen Wohnbereichen seinen Platz finden.

Das HOMETOOL mit seinen vielseitigen Nutzungsmöglichkeiten beinhaltet auf 0,45 m² die Garderobe, den Schreibtisch, viel Stauraum für Utensilien und gleichzeitig eine Bar. Jeder Quadratzentimeter bietet wertvollen Stauraum, der individuell genutzt werden kann. Die klare Linienführung macht das HOMETOOL zu einem echten Designstück in der Wohnung.

www.ballerina.de







Das HOMETOOL mit seinen zahlreichen Möglichkeiten. Oben: Heidrun Brinkmeyer, Geschäftsführerin Ballerina-Küchen.